



Apreciados Padres de Familia y Estudiantes:

Informamos a todas las familias de Nuestra Comunidad Educativa, que tras la consulta realizada durante la reunión de Padres de Familia del pasado 16 de abril, tabulada la información, se encontró que sólo el 8% de los padres manifestaron interés en que se realizaran clases presenciales por alternancia la entrante semana.

Contactadas de manera directa estas familias, estuvieron de acuerdo que, por evidentes razones de seguridad, ante la creciente ola de contagios de Covid 19 que afecta la ciudad, la medida más conveniente es realizar clases sincrónicas por videoconferencia, con trabajo remoto en casa apoyados en la plataforma virtual del colegio, mecanismos que ya han probado su eficacia y por medio del cual han continuado estudiando la mayoría de nuestros estudiantes hasta la fecha por decisión de sus padres.

Ratificamos que el móvil fundamental en la toma de decisiones es y seguirá siendo en el Colegio, el bienestar y seguridad de nuestros niños, sus familias y el personal docente del Colegio, por lo que esta medida de carácter transitorio continuará siendo evaluada conjuntamente con los padres, de acuerdo a la manera cómo evolucionen las circunstancias.

Por lo pronto la semana comprendida entre el **19 y el 23 de abril no se realizarán clases presenciales por alternancia, asistiendo la totalidad de los estudiantes de grados primero a once a clases virtuales** las cuales se realizarán en jornada completas en el horario habitual, iniciando el Lunes 19 con horario de día 3.

Agradecemos a todos su comprensión y apoyo.

Cordialmente,

**RECTORIA**

